



## NOUVELLE PRESIDENCE POUR IEESSE !!

*Pascale BEAUTHIER et Franck ZAIDA*

*élus Co-Présidents de IEESSE*

*le 27 mars 2024 pour une prise de fonction le 12 juin 2024*

“IEESSE est un institut, c’est-à-dire un lieu où l’on regroupe des sachants pour approfondir l’état de l’art et pour transmettre un savoir, une méthode.

Nous sommes tous les deux des acteurs du début.

**A la création de IEESSE, nous avons répondu oui.**

**Cinq ans plus tard, lorsque Pierre a demandé un relais pour lui permettre de profiter de son temps, nous avons répondu oui, encore une fois.**

Nous ne sommes pas lui mais nous entendons poursuivre et développer son initiative.

IEESSE est une association regroupant plusieurs dizaines de membres de divers horizons, très au fait des enjeux de sûreté et de sécurité, et très impliqués dans une volonté commune de réfléchir et d’agir ensemble pour défendre les intérêts de la profession et d’œuvrer pour partager leurs savoirs et mutualiser leurs compétences ; des mécènes et des entreprises partenaires partageant nos valeurs et surtout un vrai réseau actif dans le secteur de la sûreté-sécurité.

Le continuum de sécurité post attentat 2015, les enjeux incontournables de la cyber sécurité, l’évolution d’un monde anxigène empreint de nouvelles menaces et d’une compétition aux règles floues sont autant de facteurs qui doivent nous faire penser à demain sereinement, avec une méthode solide, éprouvée mais aussi évolutive.

- IEESSE est un lieu d’innovation, de réflexion, où la jeunesse qui porte en elle une partie des solutions de demain, a une place offerte.

- IEESSE évolue dans un cadre européen pour intégrer l’échelle des nouveaux espaces stratégiques.

- IEESSE est, plus que jamais, cet Institut Européen d’Etudes en Sûreté-Sécurité dont les Entreprises ont besoin, qui propose un espace convivial de réflexion.

- IEESSE est aussi un partenaire engagé auprès des pouvoirs publics pour qu’ensemble nous construisions la sûreté-sécurité de demain, au profit non seulement des entreprises mais également de la Nation et de l’Etat.

Voilà notre engagement ! IEESSE we do !”

Pascale et Franck





## MERCI Pierre pour ces 5 années dévouées à IEESSE



“C’est toujours une grande joie lorsque l’on sent, en 2019, lors de la création de IEESSE, avec les acteurs majeurs de la Sûreté-Sécurité des Entreprises, poindre une envie folle de faire bouger les lignes.

Une envie grandissante de mois en mois, où malgré la période COVID, nous n’avons eu de cesse de croître.

**IEESSE a évolué et est devenu le DO-TANK de la profession, pour rassembler, convaincre, s’engager, agir et transmettre.**

Transmettre, un mot qui résonne en moi.

Il y a 5 ans déjà, je disais que je ne serais pas Président à vie, parce que cela n’est pas ma conception.

Créer, Construire avec les volontaires a été un moment merveilleux.

Les fondations sont aujourd’hui solides. Il est temps de transmettre la présidence pour qu’une approche nouvelle et de nouvelles stratégies de développement se mettent en place.

Je remercie Pascale et Franck pour leur engagement à ma succession.

Une parité parfaite et un équilibre entre le monde des professionnels et des passionnés.

Quoi de mieux !!!

IEESSE we do !!!”





## A PROPOS DE PASCALE ET FRANCK



Après une Maîtrise de Droits à Paris Sud XI (Faculté Jean Monnet – Sceaux) en 1985, puis en 1986 un D.E.S.S. de droit des affaires et fiscalité à Paris II Assas, l'obtention du C.A.P.A. en 1988 avec l'inscription au Barreau de Paris, Pascale BEAUTHIER a suivi la 50ème session nationale « Politique de Défense » de l'Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale (I.H.E.D.N.) en 1997-1998.

Après une année passée au sein du Cabinet WILEY, REIN & FIELDING (Washington D.C. 20006 – USA) en 1989 avec le Statut « d'associate » dans l'équipe de droit international, elle a rejoint successivement les cabinets d'avocats parisiens de 1989 à 1995 VOVAN et Associés, SCP SCHAEPMAN – DE GOEYSE, puis LEIBOVICI, CLAUDE & SARKOZY pour créer en Décembre 1995 son propre cabinet ([www.avocat-beauthier.com](http://www.avocat-beauthier.com)).

Pascale BEAUTHIER est Officier de la Réserve Citoyenne du Gouverneur Militaire de Paris ; Membre de l'Association Nationale de la Réserve citoyenne de Défense et de Sécurité « ANRC » et membre de la réserve IHEDN « RES-IHEDN ». Elle est également Membre de l'Association des Combattants du Palais « ACP » et Vice-Présidente et administrateur de l'Association COBATY PARIS DOYEN. Enfin, elle a intégré la Réserve Opérationnelle de la Police Nationale comme spécialiste auprès de la Direction de l'Immobilier et de l'Environnement de la Préfecture de Paris « DIE-PP », au grade de Commissaire.



Franck a développé une carrière axée sur la sûreté-défense de plus de 35 ans au service de l'Etat au travers 3 grands ministères régaliens.

Pendant une première carrière d'officier dans l'armée de terre, il a appris le commandement dans des unités régulièrement engagées sur différents théâtres : Guerre du Golfe, interventions en Afrique, FORPRONU à Sarajevo.

Il rejoint par la suite le ministère de l'Intérieur où il servira principalement dans différentes unités de protection de la police nationale, dont le SPHP où il dirigea la FOR (Formation Opérationnelle et recrutement). Il effectue plusieurs missions de formation ou d'échanges à l'étranger au profit de pays partenaires en Afrique, Moyen-Orient, Amérique centrale et aux Etats-Unis.

Détaché pendant 10 ans au sein du ministère de l'Europe et des affaires étrangères, il aura successivement la charge de la sécurité des agents et des emprises de l'administration centrale, avant de gérer la sûreté technique du réseau diplomatique.

Formé aux missions d'audit de sûreté en France et à l'étranger, impliqué dans l'évolution des systèmes de sûreté actifs et passifs, il s'est notamment investi dans les problématiques de sûreté de fonctionnement et de maintenance.

Après des études de Géographie et une scolarité à l'ESIPN, il a été auditeur au CHEAM (Centre des Hautes Etudes sur l'Afrique et l'Asie Modernes).

